

P2.92.3 Verkehrsbeschränkungen ruhender Verkehr

Blaue Zone Parkplätze Hotel Sommerau

Kleine Anfrage

Ueli Bayer, Mitglied des Gemeinderates, hat am 9. Dezember 2010 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Der Stadtrat hat in seiner Beantwortung vom 29. November 2010 betreffend meiner Kleinen Anfrage vom 29. Oktober 2010 (Blaue Zone Parkplätze Hotel Sommerau) meine Anfrage formell richtig beantwortet.

Aus seinen Äusserungen stellen sich nun in der Folge für mich weitere Fragen zum Thema:

- 1. Warum hat der Stadtrat die Zürcherstrasse nicht als Zonenbegrenzung angewandt und sie im fraglichen Abschnitt in das "Blaue Zonengebiet Kirchhalde" eingebunden?*
- 2. Warum wurde das heutige, neue Parkregime erst 9 Jahre nach der Ausschreibung und x Jahre nach der Einrichtung der Blauen Zone Kirchhalde nun nachträglich eingeführt?*
- 3. Wer von den drei verantwortlichen Amtsstellen Stadt Dietikon, Kantonspolizei Zürich und Tiefbauamt des Kantons Zürich hat diesen Parkregimewechsel nun veranlasst?*
- 4. Wie begründet diese ausführende Amtsstelle ihren "plötzlichen" Entscheid?*
- 5. Hat unmittelbar vor der Einführung dieser neuen Parkordnung eine gemeinsame Absprache zwischen den drei betroffenen Amtsstellen betreffend dem Regimewechsel stattgefunden?*
- 6. Wurde die Stadt Dietikon und der Eigentümer des Hotels Sommerau vom Regimewechsel vorgängig orientiert?"*

NAMENS DES GEMEINDERATES


Werner Hogg
Präsident


Daniel Müller
Sekretär

lg 1209_blaue zone parkplätze hotel sommerau.doc

versandt am: